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Compte-rendu du  

Comité Directeur de la Ligue IDF de Squash 
Lundi 24 mai 2022 à 19h30 en présentiel et visio 

 
 Présents 

CASAS Frédéric 
CAYZAC Jean-Claude 
LE BOVIC Félix 
LEVEAU Pascal 
 

 
MAHAMAT Youssouf 
MAUREY Alec 
MICHELOT Océane (visio) 
MICHELOT Christelle (visio) 
 

 
PISCIONE Benoit 
PRINCE François 

Coopté 
CHAMPAGNE Carine 

Invité 
ENDT Natacha 
DUMONT Missy (stagiaire) 

 Absents ou Excusés 
BRACHET Jean-Louis 
CICERI Olivier 
LESTIENNE Waldemar 
(médecin)  
 

 
SALOMON Lydia 
SOUDAZ Julie  
VIMAL DE MURS Lilian 
 

 
 

 
 

 
 

 
N° THEME DECISIONS ET SUITES A DONNER 
1 Squash 57, dotation Décathlon Demande de 20 kits à Décathlon qui seraient remis lors de la fête du Squash le 23/6 à la Vague 

2 Règlement femmes critérium sur les égalités de points On ne modifie pas le règlement 

3 http://swishlive.com/ 
Squore semble avoir les mêmes fonctions et va être testé sur le cpt de France corpo. 
Un retour sera fait au prochain Codir 

4 Dotations nationaux, PSA  
Nationaux et PSA doivent être inscrits au calendrier en début de saison pour avoir une subvention de la ligue 
Dotations ligue pour les nationaux 1000 €, 1500 € PSA satellite et 2000 € pour un PSA classique 

5 Nouveau classement Présentation du nouveau classement qui passe mensuel à partir de septembre 

6 Stagiaire été Missy est présente jusqu’à fin août. Ses congés devront être coordonnés avec ceux de Lydia 

7 Licence estivale Reconduite cet été 

8 Dons des élus à la ligue Remis en place, JC va faire un explicatif pour les élus 

9 Embauche agent de développement/secrétariat Le codir valide l’embauche (2000 € net par mois) 

10 Journée FD du 2/7, 2 places pour la ligue Aucun élu ne se prononce pour sa participation, le président se dévoue et  y sera 

11 Championnat de France jeunes 
29 jeunes de ligue y participent à Clermont ce we. Hôtel payé et indemnité de déplacement pris en charge par la ligue 
3 à 4 médailles espérées 
 

12 Formation 

Difficultés de valider les A1 et JA1 suite aux nouvelles mesures misent en place (15 actions et certificat de premier 
secours). Problème remonté à la FD en attente de résolution 
 
100 € sont acceptés  pour dédommager un valideur de A1 pour une journée 
 
45 A1 à valider et 12 JA1 à ce jour 
 
Youssouf propose de réaliser un qcm sur le règlement du critérium et demande un budget sur 2500 € afin le mettre en 



place et de le tester. Demande d’affinement du projet pour avis au prochain codir 

13 3 juillet journée LGBT dans le 19ème à Ladoumègue Frédéric fera un article pour le site de la ligue et la représentera lors de l’évènement  

14 Axes de développement 

Il est rappelé la complexité de la règle des contraintes du nombre de terrains demandée par les clubs qui réduit fortement 
les possibilités d’évolution du Critérium 
Réflexion afin de rendre plus réactif le critérium. Proposition de faire des poules de 6 avec barrages inter saison 
Sondage à faire pour passage à 4 pour la saison 2022/2023 par Missy 
Envoi des inscriptions des équipes fin juin 

15 Prochain Codir Mardi 28 juin  à 19h30 en présentiel 

 


